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affidato la delega alle manutenzio-
ni dei lavori pubblici. Rivolgo a voi 
tutti e alle vostre famiglie un affettuo-
so pensiero di auguri di Buone Feste 
e di un proficuo e sereno 2017.

Il sindaco Lorenzo Piotto
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Un leggero rischio di scivolare un poco 
nella retorica c’è, ma farò quanto pos-
so per evitarlo, se dovesse accadere mi 
scuso già ora. Scrivo di figli che, fuori 
di dubbio, sono “piezz’e core” in ogni 
lingua ed angolo del mondo, anche 
se qui mi è piaciuto usare il napoleta-
no. Li desideriamo, arrivano, li guar-
diamo crescere, facciamo progetti e 
sacrifici che non ci costano perchè li 
sentiamo logici e naturali. Studiano, 
formano una famiglia o fanno altre 
scelte, ma siamo vicini a loro, sempre 
e comunque e più invecchiamo più li 
amiamo e ci si stringe il cuore ricor-
dandoli da piccoli. Una volta sentivo 
frasi tipo “non vorrei morire prima di 
vedere i figli sistemati”, cioè sposati 
e con un lavoro, come una missione 
da portare a termine, un impegno da 
rispettare con noi stessi. Chi pensava 
che in futuro sarebbe stato più facile 
si sbagliava e da un pò siamo in mol-
ti ad averlo capito. Sono i figli a “fare 
famiglia”, se non ci sono figli si rima-
ne una coppia e la famiglia comporta 
molti più impegni, preoccupazioni, 
ma certamente anche gioie. “Ha detto 
mamma!” la prima volta (la mia invece 
ha detto “luce” anzi “ùce”, guardando 
il lampadario), i compleanni, la recita 
all’asilo, prima comunione, cresima, 
maturità, laurea, primo lavoro... ma si, 
sono tutte gioie, anche se più di una 
volta non ci abbiamo dormito la notte. 
E poi le riunioni, le occasioni, le tavo-
late, i Natali, già “Natale con i tuoi, Pa-
squa con chi vuoi”. “Il Natale è la festa 
della famiglia” diceva la maestra alle 
elementari e credo sia vero sennò nel 
mio girare per il mondo non avrei visto 

Figli nostri di Renato Ganèo

IL PUNTO DI VISTA DEL DIRETTORE

tanta festa anche nei luoghi dove Gesù 
Cristo non ha molto spazio, ma il Na-
tale si. Strano ma vero. Famiglia e figli, 
un tutt’uno, per me per voi, anche per 
la famiglia Solesin di Venezia e la fami-
glia Regeni di Fiumicello (Udine) con i 
rispettivi figli Valeria e Giulio. Loro due 
però non faranno Natale in famiglia. 
Valeria Solesin è morta il 13 novembre 
2015, colpita da una pallottola sparata 
da un terrorista mentre assisteva ad 
uno spettacolo al teatro Bataclan di 
Parigi; con lei morirono altre 130 per-
sone. Aveva 28 anni ed era originaria di 
Venezia, dove aveva conseguito la ma-
turità al liceo scientifico “Benedetti”. 
Dopo la laurea in Sociologia a Trento 
si era trasferita a Parigi, dove viveva già 

da quattro anni studiando all’Universi-
tà della Sorbona per conseguire il dot-
torato in demografia occupandosi in 
particolare di temi legati alla famiglia, 
ai bambini ed alle persone emargina-
te. Era in sostanza uno di quei giovani 
“cervelli in fuga” dei quali quotidiana-
mente si parla e per il quali chi potreb-
be fare non fa. Aveva pubblicato alcuni 
saggi molto apprezzati e aveva lavora-
to come volontaria per “Emergency”. 
Ricordo i genitori, la compostezza, il 
dignitoso dolore, la voluta laicità del 
rito funebre che ha visto il Patriarca, 
l’Imam e il Rabbino di Venezia insie-
me perchè, come ha splendidamen-
te espresso Alberto Solesin, papà di 
Valeria, “restare laici è anche sapere 
proteggere il credo degli altri senza 
snaturarsi”. Anche Giulio Regeni era 
un “cervello in fuga”, anche lui aveva 28 
anni e il suo corpo devastato dalle tor-
ture e dalle mutilazioni è stato trovato 
il 3 febbraio 2016 alla periferia del Cai-
ro, lungo l’autostrada verso Alessan-
dria. Giulio era friulano di Fiumicello 
(Udine) e aveva conseguito la maturità 
classica al Collegio del Mondo Unito di 
Trieste, con studi paralleli in Messico 
e negli Stati Uniti. Poi l’Università con 
laurea umanistica a Oxford e prosegui-
mento del dottorato a Cambridge. Un 
cittadino del Mondo dunque. Aveva 
vinto due premi internazionali con 
uno studio sull’impatto delle rivolte 
arabe sulle popolazioni della Tunisia e 
dell’Egitto e si trovava da poco tempo 
al Cairo per una ricerca sull’attività dei 
sindacati locali. Il tema era delicato in 
un Paese dove la democrazia è un con-
cetto labile ed il cui presidente ha da 
poco smesso la divisa da generale, ma 
non la cultura, le logiche e i metodi. Ad 
oggi la verità appare ancora lontana 
anche se tutti la possiamo purtroppo 
immaginare e la versione egiziana dei 

fatti è tutta nelle parole dei genitori di 
Giulio: “Un’oltraggiosa messinscena”. 
Il loro dolore è immenso, il resto è pru-
denza, diplomazia, politica, interessi, 
parole. Mi capita ogni tanto di riflettere 
sui genitori che perdono un figlio, un 
evento innaturale, davvero contro na-
tura perché l’ordine temporale viene 
stravolto: dovrebbe morire prima chi 
è più vecchio. “Capisco chi si arrabbia 
con Dio - ha detto Papa Francesco in 
un suo discorso del 2015 - Per i geni-
tori sopravvivere a un figlio è qual-
cosa di particolarmente straziante, è 
come se si fermasse il tempo, si apre 
una voragine che inghiotte il passato 
e il futuro, è uno schiaffo all’amore, 
alle promesse, ai doni, ai sacrifici”. La 
perdita di un figlio è per i genitori un 
evento devastante, ancora più se non 
c’è stato il tempo di capire, di render-
si conto, di prepararsi se possibile, 
come nel caso di una malattia. Certo 
la morte improvvisa, l’incidente stra-
dale, o come può accadere in guerra 
sono una lacerazione, ma nel caso di 
Valeria e Giulio l’elemento distruttore 
per i genitori è stato l’odio, la violenza, 
la cattiveria, il disprezzo con il quale la 
vita è stata tolta. Un essere umano (ter-
mine improprio) ha coscientemente 
annientato una giovane vita. Riguardo 
alla “innaturalità” della perdita di un 
figlio, un sociologo del quale non ri-
cordo il nome rilevava che non esiste 
neppure la parola nel dizionario. Chi 
ha perso i genitori è un orfano, chi il 
coniuge è vedovo, ma i genitori che 
hanno perso un figlio che cosa sono? 
Non si sa come chiamarli. “Festa del-
la famiglia” ho scritto sopra, ma nelle 
famiglie Solesin e Regeni, violentate e 
mutilate, questo Natale servirà solo a 
ricordare e soffrire di più. Auguriamo 
comunque anche a loro “Buon Natale”, 
per quanto possibile.

Cari concittadini,
vi confermo l’impegno per portare 
avanti il programma elettorale con 
cui mi avete eletto, in particolare per 
gli obiettivi di lavori pubblici che in-
teressano varie zone e servizi per il 
nostro paese. Dopo la recente rota-
zione di due assessori, già prevista 
dal nostro programma elettorale, 
ho accettato mio malgrado le dimis-
sioni del consigliere De Franceschi 
Riccardo che sarà surrogato di rito. 
Sotto troverete il quadro della Giunta 
rinnovata e degli orari di ricevimen-
to, con cui intendiamo completare 
gli impegni presi nei confronti della 
cittadinanza. Restano confermate le 
deleghe precedentemente assegna-
te. Al consigliere Luca Pandin, che 
ringrazio per il senso di responsa-
bilità e fiducia manifestatemi, ho 

I SALUTI del SINDACO

Detto e fatto: la solidarietà con i terre-
motati del centro Italia a Fontaniva si 
è subito concretizzata in piazza, grazie 
ad una iniziativa condivisa tra l’asses-
sorato alle politiche sociali e alcune 
associazioni del volontariato di alto 
valore etico. Insieme si sono invitate 
le casalinghe del paese a preparare e 
offrire alle associazioni un dolce ca-
salingo da metter poi in vendita per 
ricavare un contributo a favore dei ter-
remotati. Così domenica 9 ottobre, sul 
sagrato della chiesa, sotto la statua del 
Beato Bertrando, a turno, i volontari 
delle associazioni aderenti hanno pro-
posto i dolci offerti. Raccogliendo an-
che contributi spontanei dei cittadini, 
alla fine il ricavato è stato di circa 3.600 
euro. Un bel esempio semplice ed ef-
ficace per coinvolgere anche la popo-
lazione in una iniziativa trasparente e 
responsabile di solidarietà per i con-
nazionali lontani, severamente colpiti 
da eventi catastrofici ahinoi sempre 
più frequenti nel Bel Paese. Questa ini-
ziativa si è aggiunta alle altre promosse 
dalle istituzioni pubbliche locali.

Solidarietà
per i terremotati

dal volontariato e dalla 
popolazione di Fontaniva

COMPOSIZIONE DELLA GIUNTA COMUNALE
DELEGHE ORARIO RICEVIMENTO

dr. LORENZO
PIOTTO
(Sindaco)

Affari Generali e Legali, Lavori Pubblici, 
Viabilità, Manutenzioni, Protezione 
Civile, Ecologia, Sicurezza, Polizia Locale, 
Cultura, Pubblica Istruzione, C.E.D., Servizi 
Informatici, Sito Web Comunale, Personale, 
Bilancio, Tributi, Patrimonio ed Economato

Martedì 10,00 -12,00
(solo su appuntamento)

Sabato 9,00 -11,00

MICHELE
MIAZZI
(Vicesindaco)

 Ambiente, Caccia e Pesca, Rapporti con la 
Frazione e i Quartieri

Sabato 10,00 -12,00
(solo su appuntamento)

WILLIAM
NALDO
(Assessore)

Edilizia Privata, Urbanistica e Sport Martedì 10,30 - 12,30

dr.ssa SOFIA
SPIGA
(Assessore)

Politiche Sociali, Pari Opportunità, 
Rapporti con A.ULSS., Rapporti con le 
Associazioni

Giovedì 9,30 - 11,00
(solo su appuntamento)

ANTONIA
TRENTO
(Assessore 
Esterno)

Commercio, Attività Produttive, Fiere e 
Mercati, De.C.O. Mercoledì 10,00 - 12,00

CONSIGLIERI DELEGATI
prof. ERNESTO SPESSATO: Cultura e Pubblica Istruzione

MAURIZIO LAGO: Edilizia privata, Urbanistica e Sport
LUCA PANDIN: Manutenzioni e Cura del territorio

Era dal 2009 che i concittadini di 
Fratta attendevano il completamen-
to della loro Piazza, già intitolata 
Dell’Amicizia. Avevano in mente di 
realizzare qualcosa d’altro di bello e 
monumentale, oltre al pennone già 
svettante al momento della solenne 
inaugurazione della piazza nel 2009, 
dove poter anch’essi ritrovarsi nelle 
occasioni importanti di vita pubblica 
e della comunità di contrada. Final-
mente le idee e le proposte emerse in 
questi anni da parte di varie persone 
hanno trovato una soluzione condivi-
sa e soprattutto praticabile anche dal 
punto di vista economico. Da parte 
sua, il Comune ha trovato il modo di 
fornire un blocco di marmo di Asiago, 
offerto dall’azienda Brenta Lavori del 
posto, messo in opera con il lavoro di 
volontari del comitato civico di Frat-
ta. Successivamente è venuta l’idea 
di dedicare il sito alle associazioni 
di volontariato di alto valore morale, 

numerose in paese. Dunque si è ac-
cettata l’idea di aggiungere un sim-
bolo o una stele che ricordasse questi 
valori collegati al tema dell’amicizia e 
della solidarietà. Alla fine è stata in-
stallata la stele con le due mani che si 
stringono, offerta da Franca Loviset-
to, da essa trovata nel laboratorio di 
suo padre, Franco, noto artigiano lo-
cale di ferro battuto, defunto da poco 
meno di due anni. La stele è posta su 
un bel basamento di marmo di Car-
rara donato dalla stessa Franca di E-
VENT. Sul lato sinistro del basamen-
to c'è una targhetta con un QR code 
che rimanda alla storia della frazione. 

Il momento di inaugurare la piazza 
completata è avvenuto lunedi sera 21 
novembre, con una messa celebrata 
nella storica Chiesetta Salus Infirmo-
rum dal conterraneo don Matteo Pa-
sinato, alla presenza del nuovo parro-
co dell’ Unità Pastorale di Fontaniva 
don Andrea Mazzon, e di decine di 
concittadini, tutti molto orgogliosi 
e contenti. L’evento in piazza è stato 
presentato da Giuseppe Campagna-
ro a nome della popolazione che nel 
frattempo ha dato vita ad un rinnova-
to comitato di giovani del posto che 
curerà le prossime iniziative e attività 
pubbliche della comunità di Fratta. 
Poi, dopo la presentazione dell’even-
to con la benedizione del Parroco e 
i discorsi dell’autorità comunale, è 
iniziata la festa della contrada con la 
prevista “maronada” autunnale sotto 
il palatenda della Pro Loco. Il nuovo 
Comitato ringrazia tutti i numerosi 
partecipanti.

Anche Fratta è orgogliosa della sua piazza

La stele in lavorazione
presso Oltrepo' Marmi

Seguici su Facebook

L'Amministrazione
Comunale augura
ai Fontanivesi
Buone Feste!



Via della Prefabbricazione, 6/1 - 35014 FONTANIVA (PD)
Tel. 049 5940522 - 340 7814932 - iba.varise@libero.it

Via Facca, 58 - 35013 Cittadella (PD) - Tel. +39 049 9401777
Fax +39 049 9400665 - www.aticompressori.it

COMPRESSORI
CITTADELLA

 Via Caduti sul Lavoro, 11 - 35014 FONTANIVA (PD)
Tel. 0495.941.023 - info@fornacizulian.it - www.fornacizulian.it
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La calce che fa strada
Operazione AMIANTO: bilancio positivo per circa 50 istanze
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RESOCONTO 
MANUTENZIONI

 Dal 6 ottobre 2016 il nostro storico Municipio 
(l’inaugurazione risale al 1885, quando furono 
aperte le Scuole Elementari) è ufficialmente clas-
sificato “bene culturale” dal Ministero dei beni 
e delle attività culturali e del turismo (Commis-
sione regionale per il patrimonio culturale del 
Veneto), non più solo considerato e vincolato 
come “bene storico monumentale”. In quanto 
“bene culturale” ora può essere destinatario di 
contributi liberi da parte di privati cittadini ed di 
imprese, con qualunque ragione sociale, al fine 
di conservare mediante interventi di ristruttura-
zione e di restauro la sue caratteristiche strutture, 
decorazioni e addobbi artistici. In base alla legge 
ART BONUS del 2014 si può versare un contributo 
per il restauro e/o la valorizzazione di un “bene 
culturale” di un ente pubblico come il Comune, 
ottenendo un credito di imposta del 65%, da far 
valere al momento di presentare la denuncia dei 

redditi. Ora come è noto tutti i Fontanivesi, al suo 
interno esiste una splendida Sala Consiliare, (si 
apre alla fine della scalinata che dall’atrio condu-
ce al primo piano) che non è essere utilizzata in 
quanto ha il soffitto e le sue decorazioni e cornici 
e stucchi deteriorati o mancanti. Il suo restauro 
era rimasto fuori del progetto di ristrutturazione 
del Municipio, circa una decina di anni fa, per 
non aggravare il bilancio comunale. Successiva-
mente una perizia di restauro ha quantificato in 
circa 65.000 eu il costo per riportare alle condizio-
ni ottimali (soffitto a cannuccia, decori e stucchi, 
affreschi ornamentali vari) questa bellissima sala 
non utilizzata, da cui si apre il balcone che aggetta 
sulla facciata del nostro bel Municipio. I nomi dei 
contribuenti che vorranno diventare un MECE-
NATE donando un contributo per il suo restauro 
saranno ricordati su una targa apposita che verrà 
collocata all’interno della Sala Consiliare.

I lavori di ristrutturazione dell’area-parcheggio 
a nord del municipio, che realizzeranno una 
nuova viabilità per pedoni e veicoli in tuua la 
zona circostante il Municipio, hanno sottratto 
un cospicuo numero di stalli /parcheggi a di-
sposizione dei cittadini e degli automobilisti 
gravitanti nella nelle adiacenze della piazza del 
capoluogo. Per questo si è reso necessario mo-
dificare l’uso della piazza centrale adibendola a 
parcheggio anche nella giornata di sabato che 
di norma è tradizionalmente riservata agli espo-
sitori del mercato settimanale. Di conseguenza 
si è aperta una verifica tra l’assessorato al com-
mercio con la polizia locale e i titolari delle ban-
carelle del mercato per trovare una soluzione 
temporanea. Essa è stata individuata nel trasfe-
rire una parte dei punti vendita del mercato nel-
la zona a est della piazza e così sarà anche per 

il Mercatino Delle Pulci ogni seconda domenica 
del mese. Questa soluzione temporanea non 
crea gravi disagi agli ambulanti e ai consumatori 
del mercato, e nello stesso tempo non sacrifica 
troppo la disponibilità di posti auto per i visi-
tatori e gli automobilisti fruitori dei numerosi 
servizi dispobinili nella zona centrale del paese.

Temporaneo trasferimento del mercato settimanale

Buone notizie per chi ha avviato la pratica per 
lo smaltimento dell’amianto presente nelle pro-
prie abitazioni, garages o aziende. Al momento 
attuale sono state istruite 52 pratiche, delle quali 
1 sospesa e tre in corso di rendicontazione. Alle 
48 pratiche già rendicontate la Regione Veneto 
ha concesso il contributo del 60% (dell’importo 
totale sostenuto comunque fino ad un massimo 
di € 605 cadauno) per complessivi € 23.460,63 di 

rimborso. L’auspicio è che la Regione avvii un’altra 
tornata di incentivi alla bonifica di tante struttu-
re ancora esistenti anche nel nostro paese, ormai 
obsolete e quindi fonte di maggior rischio per la 
salute. Naturalmente l’iniziativa di bonificare le 
proprie abitazioni e costruzioni può essere presa 
autonomamente quando si vuole, usufruendo del 
servizio apposito presso ETRA o contattando per 
informazioni operative l’ufficio tecnico comunale.

Si elencano di seguito alcuni de-
gli interventi che si sono conclusi 
in questi ultimi mesi:
- Completato il terzo sfalcio di 

tutte le aree a verde pubblico 
del territorio comunale a cura 
del personale operaio comunale;

- Completato il terzo sfalcio dei cigli stradali del 
territorio comunale in carico a ditta esterna;

- Installazione staccionata in PVC riciclato pres-
so la nuova area a parco giochi presso via Cava-
lieri D’Italia.

Si elencano di seguito gli interventi in corso d’opera:
- Lavori di manutenzioni stradali di vario tipo; 

nel dettaglio è in corso la riasfaltatura del primo 
tratto di via Risorgimento al fine di ripristinare 
gli avvallamenti presenti e in programma il rifa-
cimento del tratto di marciapiede di via Roma a 
partire da via Fornaci sino a P.zza M. P. Nichele;

- Servizio di pulizia delle caditoie su tutto il terri-
torio comunale garantito dalla ditta ETRA SPA;

- Ripristino delle buche su tratti di strada bianca 
nel territorio comunale con materiale stabiliz-
zato a cura del personale operaio comunale;

- Interventi per l’installazione delle luminarie 
natalizie.

Continua la costante raccolta di 
rifiuti abbandonati per garantire 
il decoro del territorio comunale; 
si richiede la collaborazione della 
cittadinanza tutta per segnalare 
ogni situazione anomala rilevata.

Sono garantite in modo continuo e su tutto il 
territorio le manutenzioni ordinarie varie qua-
li ad esempio piccole riparazioni presso pub-
blici edifici e manutenzioni strade con il ripri-
stino di buche ed avvallamenti.
Si ricorda che a partire dal 01 Agosto 2013 è cam-
biata la gestione degli impianti di illuminazione 
pubblica e semaforici a Fontaniva a seguito all’a-
desione alla Convenzione CONSIP.
Per i cittadini è a disposizione il numero verde 
800-382960, attivo 24 ore su 24 tutto l’anno per 
segnalare guasti o disservizi negli impianti pre-
senti nel territorio comunale.

NUOVA

SEDE!

DIVENTA MECENATE: restauriamo insieme la SALA CONSILIARE



La raccolta continua in Via degli Alpini, 4 a FONTANIVA (quartiere Maglio, dietro Municipio)

Aiuta
l’ambiente

e aiuti

www.ailpadova.net

La raccolta
di tappi per AIL

Ringraziamo tutti voi per l’impegno!

NON
BUTTATE

SPAZZATURA
!!!

AZIENDA CERTIFICATA BSI
BS OHSAS 18001:2007 (OHS 562117)
BS QMS ISO 9001:2008 (FS 569406)

Via della Meccanica, 1 - 35014 Fontaniva (PD)
Via Campanello, 12 - S. Giorgio in Brenta (PD)
Tel. 049 9420200 r.a. - Fax 049 9420232
www.ri-me.net - info@ri-me.net
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Continua il rilancio della Sagra del Beato Ber-
trando di Ottobre, con altri sponsor, associa-
zioni e altre iniziative attivate dagli assessorati 
comunali con la collaborazione della Pro loco. 
Si è cominciato domenica seconda di ottobre 
con un variegato Mercatino delle Pulci, sempre 
più frequentato ed apprezzato da operatori del 
territorio e dagli appassionati.
Ha proseguito poi con la presentazione al cen-
tro Nicolini dell’originale lavoro multimediale 
del 1999 delle insegnanti Simioni Gianna e Cor-
radin Silvia sulla storia del Beato Bertrando e 
sul suo pellegrinaggio che l’ha portato a spirare 
tra noi. I moltissimi presenti hanno poi ascol-
tato le testimonianze e di bellissimi video di 
Ezio Badanetti e di Sgarbossa Roberto col figlio 
Mattia che hanno raggiunto Santiago di Com-
postela il primo a piedi (per l’ennesima volta!) 
i secondi in bici nel giugno scorso, suscitando 
molte domande e curiosità tra i presenti. Ve-
nerdì sera, sotto un acquazzone ininterrotto, 
il Palatenda comunale allestito nella piazzetta 
Montegrappa, ha ospitato la Dilettantarte con 
la proiezione dell’opera di Mascagni La Cavalle-
ria Rusticana, che doveva essere presentata dal 
grande tenore Francesco Cecchele in persona. 
Purtroppo per indisposizione dell’ultima ora 
non ha potuto intervenire e di ciò si è scusato 
con la presidente Bertilla Manfio al cellulare 
in presa diretta davanti al pubblico. Il maestro 
ha assicurato che non mancherà di farci com-
pagnia alla prossima occasione. Durante la 
proiezione Dilettantarte ha distribuito a tutti i 
presenti un ottimo dessert! Sabato mattina vigi-
lia della sagra, si è inaugurata la sempre stimo-
lante Mostra del Club Usa e Getta, coordinata 
da Laccioli Umberto. Alla presenza del sindaco 
e vari amministratori comunali, le opere di vari 
fotografi locali e non hanno offerto un caleido-
scopio di emozioni tendenze e scelte tematiche 
davvero intriganti e di alta resa artistica.
Nel pomeriggio si è aperta la Pesca di bene-
ficenza della parrocchia, nella palestra della 
scuola elementare. Molti visitatori hanno ap-
profittato per gustarsi la passeggiata inedita 
nel suggestivo parco della villa Gallarati Scotti, 
aperto per l’occasione della Sagra, appassiona-

tamente curato dalla proprietà. Infine alla sera 
grande intrattenimento teatrale al Palatenda 
con la Compagnia Amici del Teatro Veneto, 
sponsorizzata da un’azienda locale, su ini-
ziativa dell’assessorato comunale alle attività 
produttive e alla Fiera, che ha offerto al folto 
pubblico due ore di sano divertimento umo-
ristico di sapore tipicamente veneto. Anche la 
domenica è stata gran bella giornata di eventi. 
La mattinata ha visto una foltissima presenza 
alla Messa celebrata dal nuovo Parroco, Don 
Andrea Mazzon, cui è seguita la sfilata con il 
sindaco Lorenzo Piotto con la Giunta, altre au-
torità e il Gonfalone comunale, preceduto dalle 
Majorettes e dalla Banda Municipale diretta dal 
maestro Giancarlo Tartaggia, fino al Palaten-
da. Lì su via Montegrappa e nel tendone, mol-
te associazioni di volontariato hanno esibito e 
promosso le loro attività culturali sportive e di 
grande valore sociale.
Finalmente è arrivato il momento del pranzo 
della Comunità, molto partecipato (circa 120 
presenti), sotto il Palatenda con le tavole im-
bandite magnificamente con la frutta di sta-
gione dal gruppo Tavole Imbandite di Dilet-
tantarte. Il momento conviviale è stato il cuore 
della Sagra, riunendo insieme autorità cittadini 
e associazioni in una momento di schietta so-
cialità paesana. Nel pomeriggio, altra sorpresa 
promossa dal Comune in collaborazione con la 
Parrocchia: la prima visita guidata alle bellezze 
del nostro Duomo, ben coordinata dalla neo-
dott.ssa Angela Bressan con quattro giovani Ci-
ceroni formati per l’occasione. Li hanno seguiti 
con grande soddisfazione circa 110 persone! 
Per i bambini ha funzionato il solito Luna park 
di giostre.
Insomma una Sagra di ottobre ben riuscita, 
all’insegna della promozione dei valori di soli-
darietà, collaborazione civica e valorizzazione 
delle risorse del territorio. Soddisfatti i promo-
tori, gli assessorati comunali con cui hanno 
collaborato fattivamente la Pro Loco, la Par-
rocchia, molte Associazioni del volontariato, 
vari sponsor e privati, che tutti insieme hanno 
contribuito al rilancio della Sagra ottobrina fon-
tanivese. Arrivederci alla prossima!

Progetti Inserimento 
lavorativo temporaneo

1. Progetto Fondo di Solidarietà. Dal 1.8.2016 
al 1.2.17 il progetto con la Fondazione Cassa 
di Risparmio di PD e RO sta dando occupa-
zione temporanea a 4 persone.

2. Progetto Solidarietà del COMUNE di Fonta-
niva ha dato occupazione temporanea per 
5 persone fino al 1.2.2017 e sarà rinnovato 
alla scadenza. I beneficiari sono selezionati 
tramite esame dell’assistente sociale sentita 
la CARITAS locale e l’assessorato alle Politi-
che Sociali comunali. Hanno la precedenza 
i casi di disoccupati/e con bambini a carico.

3. da febbraio 2017 partirà il progetto ETRA 
che prevede l’assunzione temporanea di 8 
persone (+ 8 di riserva) privi di impiego. La 
selezione avverrà tramite verifica dell’assi-
stente sociale comunale e l’ufficio compe-
tente ETRA. INFO:Uffici Servizi Sociali Co-
mune Fontaniva, tel 049.5949951

PEDIBUS! Si ricercano volontari
Nei primi mesi dell’anno ripartirà il PEDIBUS, si 
tratta di un servizio fornito e sostenuto dall’attivi-
tà di volontari che dedicano il proprio tempo per 

accompagnare i bambini in età scolare dai 6 ai 10 
anni a raggiungere la scuola a piedi con i propri 
compagni e nel rispetto del codice stradale.
I volontari sono figure importantissime, che 
dopo adeguata formazione affiancheranno il 
gruppo di bambini PEDIBUS e li guideranno 
grazie ad un CONDUCENTE fino al raggiungi-
mento della Scuola, attraverso le varie fermate 
tra le vie delle LINEE PEDIBUS attivate.
Vuoi candidarti come volontario per questa 
attività? Ti interessa fare parte del gruppo vo-
lontari PEDIBUS per accompagnare ed educare 
anche i più piccoli nel muoversi per raggiunge-
re la scuola e tornare a casa?
Segnala la tua disponibilità entro il 31 Di-
cembre agli uffici del Servizio Sociale al nu-
mero 0495949951
o alla mail sociale@comune.fontaniva.pd.it
lasciando il tuo nome e numero di telefo-
no, verrai ricontattato entro una settimana 
telefonicamente.

INGLESE PER GIOCO!
Dal mese di febbraio p.v. partirà “Inglese per 
Gioco!” presso il Centro Padre Odone Nicolini 
con lezioni di un’ora e mezza per almeno una 
volta a settimana. Per informazioni e preiscri-
zioni riferimento Massimo e Alessia 0495975329 
progetti@retemaranatha.it

Bella giornata per una splendida Sagra del Beato di ottobre
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Continua la tradizione di coinvolgere i giovani 
studenti nelle ricorrenze più significative della 
storia del paese. Anche quest’anno la celebrazio-
ne del 4 novembre ha stimolato la partecipazione 
delle autorità con le associazioni combattentisti-
che e d’arma e molti cittadini. Ecco il program-
ma realizzato. VENERDÌ 4 novembre, nel cortile 
della scuola media, con gli alunni e i loro docen-
ti, di fronte alle rappresentanze delle associa-
zioni combattentistiche, patriottiche e d’arma si 
è effettuato l’alza bandiera, issata da un alunno, 
dopo il suono del silenzio d’ordinanza. Davanti al 
pennone al pennone, si sono schierati secondo le 
indicazioni del cerimoniere sottotenente Remo 
Michelazzo, il sindaco Lorenzo Piotto con tutta la 
Giunta e il presidente del consiglio comunale, il 
nuovo dirigente scolastico prof.ssa Angelina Er-
gastolo, tutte le classi e docenti della scuola. Tutti 
insieme hanno cantato l’inno nazionale, con il 
sostegno canoro vibrante del docente di educa-
zione musicale. Alcuni alunni hanno letto pagine 
del bel libro dello scrittore Loris Giuriatti, L’ange-
lo del Grappa, dedicato alle vicende della prima 
guerra mondiale, che varie classi stanno leggen-
do a scuola con i docenti. Erano presenti anche 
parecchi genitori. Il sindaco ha spiegato ai ragaz-
zi, nel suo articolato discorso, dedicato alla com-
memorazione dei Caduti e alle Forze Armate, an-
che il significato simbolico dei colori della nostra 
bandiera. Poi il corteo, con due alunni e la diri-
gente scolastica, si è diretto ai vicini monumenti 
ai Granatieri di Sardegna e dell’Arma di Cavalle-
ria per la deposizione della corona di alloro in 
memoria dei caduti di tutte le guerre. Entrambe 
le corone sono state deposte dagli alunni. In se-
rata, presso il centro O. Nicolini, alcuni concitta-
dini concittadini hanno assistito alla proiezione 
del film WAR HORSE di Steven Spielberg. Dome-
nica 6 novembre: Le cerimonie commemorative 
ufficiali. Pur con la pioggia, sono iniziate alle 8,30 
con la deposizione della corona al Monumento 

ai Caduti a San Giorgio in Brenta, quindi alle 9,30 
al Monumento ai Caduti in piazza a Casoni. In-
fione si è proceduto all’alzabandiera italiana ed 
europea sia dabvanti alla scuola materna delk 
cfapoluogo sia davanti al Monumento ai Cadu-
ti del Municipio dove il sindcao Piotto lorenzo 
ha deposto la corona d’alloro commemorativa, 
alla presenza delle varie autorità intervenute: il 
Comandante dei Carabinieri Fiori, le ass. Com-
battenti e Reduci di Fontaniva e di Cittadella, l’U-
NIER, L’Arma di Cavalleria, i Carristi, la FIDCA, 
gli Alpini di Cittadella, i Granatieri di Sardegna,, 
l’Arma dell’Aereonautica, l’Associazione nazio-
nale del Fante, l’Ass. delle Famiglie dei Caduti e 
Superstiti. Poi tutti i partecipanti si sono reca-
ti alla Messa celebrata dal nuovo parroco Don 
Andrea Mazzon. Quindi il corteo si è riunito per 
trasferirsi al centro Nicolini Odone, dove il sin-
daco Piotto e il segretario delle ass. Combattenti 
e Reduci Remo Michelazzo hanno svolto i loro 
interventi. Nel suo discorso il sindaco Lorenzo 
Piotto ha ricordato i rischi e lo sforzo di genero-
sità dei soldati italiani nelle decine di missioni di 
pace condotte nel mondo, esortando la politica 
ad un rinnovamento profondo che rinforzi il le-
game tra le istituzioni e la popolazione. Impe-
gno di continuare l’opera di testimonianza e di 
ricordo delle tragiche vicende belliche è venuto 
a nome della direzione provinciale delle associa-
zioni patriottiche dal segretario Remo Michelaz-
zo, anche quest’anno efficiente cerimoniere della 
giornata, pur ostacolata dalle intemperie. Molti 
concittadini si sono poi incontrati al “pranzo dei 
combattenti” alla trattoria Al Campanello, dove, 
prima del pranzo, si sono ricordati i soci delle 
associazioni combattentistiche locali scomparsi 
nell’anno che si sta concludendo: cav. Betrando 
Manfio, classe 1920; Berton Flavio, classe 1950; 
Ciprian Gino, classe 1925. Il loro ricordo è stato 
accompagnato dalle struggenti note del Silenzio 
fuori ordinanza di Nini Rosso.

Tony Buzan ha incontrato oltre 400 alunni della 
scuola media di Fontaniva e delle scuole supe-
riori cittadellesi al Teatro Palladio il 17 novem-
bre 2016, grazie ad una iniziativa dei dirigenti 
scolastici locali col patrocinio del Rotary Club e 
del Comune di Fontaniva.
Ma chi è Tony Buzan? Sir Buzan è uno studio-
so celebre in tutto il mondo per le ricerche sul 
funzionamento del cervello umano, orientate 
alla individuazione delle modalità migliori per 
usare questo strepitoso strumento ai fini dell’ 
apprendimento, della formazione cognitiva e 
dello sfruttamento delle potenzialità di memo-
ria umana. Per questo è definito uno dei miglio-
ri insegnanti al mondo sul tema del cervello e 
dell’apprendimento, tanto da essere chiamato 
il “Mago della Mente“. Secondo alcuni Buzan é 
l’uomo con il quoziente di creatività più alto del 
mondo, egli ha inventato il Campionato mon-
diale di Memoria e quello di Lettura Veloce ed è 
co-fondatore delle Olimpiadi della Mente. Ide-
atore del notissimo sistema delle MAPPE MEN-
TALI, Tony Buzan da diversi decenni è impe-
gnato nello studio di strumenti e tecniche per 

l’apprendimento e lo sviluppo dell’intelligenza.
Al Teatro Palladio Sir Buzan ha dato alle cen-
tinaia di studenti e insegnanti presenti molti 
suggerimenti utili per potenziare e migliorare 
lo studio e quindi ottenere il migliore successo 
apprenditivo in tutti i settori del proprio impe-
gno scolastico e professionale.

Fontaniva è stata onorata dalla visita  nel no-
stro municipio di Paola Lucarini Poggi, scrittrice 
e promotrice culturale, autrice di numerosi libri 
e testi teatrali, fra i quali “Sull’onda della gioia” 
dedicato a San Giovanni Bosco, a cui tra poche 
settimane la nostra Parrocchia dedicherà la tra-
dizionale commemorazione. Fra i numerosi ri-
conoscimenti ricevuti spicca la “Laurea Poetica 
Apollinaris” conferitale nel 2004 dall’Università 
pontificia salesiana di Roma. L’incontro si è te-
nuto in forma strettamente riservata sabato 24 
settembre 2016 quando la Lucarini è venuta a 
Cittadella in occasione della rievocazione stori-
ca della liberazione della città Murata del 1256. 
Su questo evento medioevale Rino Piotto era in-

Da parte di Padre Renato 
Zilio, Scalabriniano, già re-
sponsabile della Casa Sca-
labriniana di accoglienza 
a Londra, oggi impegnato 
a Marsiglia, venuto tra noi 

qualche anno fa a presentare una sua testimo-
nianza d’OLTRE FRONTIERA.
“Carissimi, ricordo ancora con simpatia quando 
non molto tempo fa ho potuto presentare alla vo-

tervenuto a Firenze su una iniziativa promossa 
dalla stessa Lucarini con la Regione Toscana. La 
stima reciproca fra il nostro concittadino Rino 
Piotto e Paola Lucarini ha consentito questa visi-
ta che è motivo di prestigio per il nostro comune.

stra comunità la mia testimonianza missionaria 
all’estero con i migranti italiani e di altre varie na-
zionalità. La vostra parrocchia è diventata unità 
pastorale, cosa che qui in Francia è pane quoti-
diano. Impariamo così ad operare, a  vivere e a 
sperare insieme. Vi invio un augurio cordialissimo 
per il santo Natale: Dio che si è fatto uomo possa 
mettere in noi il cuore di Dio, la sua misericordia 
e la pace. Vi penso dal Marocco, dove mi trovo in 
visita alle comunità cristiane in terra d’Islam”.

I saluti “fiorentini” della poetessa Paola Lucarini Poggi

Sir TONY BUZAN, il “Mago della mente” al Teatro Palladio 4 - 6 novembre di memoria e di riflessione
con i ragazzi delle scuole medie

Padre Renato Zilio augura buon Natale 
alla comunità e ai nuovi parroci
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Di recente, il 23 ottobre 2016 presso la chiesa di 
sant’ Antonio di Casoni, alla presenza di Don An-
drea Mazzon, nuovo parroco di Fontaniva e con l’ 
Amministrazione Comunale presente con Sinda-
co dott. Lorenzo Piotto e altri amministratori, con 
l’ Associazione Comitato Casoni è stata presentata 
e inaugurato una targa da installare all’inizio del 
nostro per attestare Casoni LOCALITÀ DEL BEL 
CANTO. Si è voluto così testimoniare le consue-
tudini di questa località nei tempi passati, quando 
alle 6 del mattina si partiva per i campi al lavoro e 
già si sentivano le voci alzarsi in cantari popolari 
spontanei di gioia e di speranza.

I CORI di FONTANIVA, 1ª parte
In occasione del Natale, festa religiosa con cui la 
tradizione popolare si esalta nello splendido con-
nubio di liturgia religiosa-preghiera e canto inizia-
mo a presentare la ricchissima esperienza dei cori 
attivi nel comune di Fontaniva
«Improvviso il mille novecento ...passa sull’Italia: 
solo il popolo ne ha un sentimento vero: mai tol-
to al tempo, non l’abbaglia la modernità, benché 
sempre il più moderno sia esso, il popolo, spanto in 
borghi, in rioni, con gioventù sempre nuove - nuove 
al vecchio canto - a ripetere ingenuo quello che fu». 
[...] P.P. Pasolini, da Il Canto popolare
Il coro svolge la funzione di trait-d’union fra coloro 
che tramandano ed i posteri che ricevono la tradi-
zione. NOI FONTANIVESI SIAMO FORTUNATI. Il 
panorama di cori che sono vitali ancor oggi nel no-
stro paese dal secondo dopoguerra in poi (trascu-
rando i primordi in età più lontane) confermano 
che il sentimento popolare è tenacemente ancora 
avvinto alla tradizione del canto per lo più religio-
so. Non solo ma si é arricchito il ventaglio degli stili 
e delle competenze. Non più solo cori di ispirazione 
religiosa funzionali al rinnovamento ecclesiastico e 
liturgico (vera spina dorsale di ogni comunità cri-
stiana vitale), ma anche gruppi musicali che espri-
mono nuovi gusti e orientamenti musicali, passioni 
folcloristiche, patriottiche o anche genericamente 
d’intrattenimento sociale. Va poi apprezzato che 
accanto a Cori con una gamma di partecipanti 
maturi sono emersi nel nostro paese cori di giovani 
di grandi talento e capacità di innovazione inter-
pretativa. Naturalmente con un giusto mix di voci 
maschili e femminili, anche se non mancano com-
pagini rigorosamente unisex. A dar conto di questa 
preziosa e delicata risorsa culturale, cominciamo 
da questo numero una rassegna completa dei cori 
attivi, presentando ciascuno con la sua storia, le 
sue caratteristiche e repertori di elezione. Comin-
ciamo con il coro Schola Cantorum S.Pio X, il 
Coro Don Bosco e il Coro Giovani che potremo 
ascoltare apprezzare nel Teatro Palladio, il 17 
dicembre 2016 per il tradizionale concerto di 
Natale. Seguiranno il Coro femminile di Casoni, 
il Coro Santa Cecilia, il Coro Medoacus e il Coro 
di Sangiorgio in Brenta

La SCHOLA CANTORUM S.PIO X

Soprani, Contralti, Tenori, Bassi rigorosamente 
disposti secondo una scala armonica che dà ga-
ranzia di modulazione univoca e sinergica a tante 
voci e colori di sonorità, obbedendo all’unisono 
ai comandi di un maestro attento ad ogni sfuma-
tura. Questo capolavoro di musicalità si rinnova 
ogni volta che la Schola Cantorum si impegna 
da par suo in chiesa o in altre circostanze di esi-
bizione musicale. L’attuale Coro è XXX sorto nei 
primi anni ottanta del secolo scorso grazie all’atti-
vismo tenace di Sante Meneghini, quasi sfrontato 
nell’andare ad “avvicinare per convincere per re-
clutare i coristi casa per casa” secondo le necessità 
della gamma delle altezze da completare. Così la 
Messa principale, detta “parrocchiale” quella del-
le 9,30 diventata l’occasione per ascoltare di nuovo 
splendide esecuzioni canore di stretto contenuto 
religioso liturgico, secondo la volontà espressa 
di rinnovamento ecclesiastico di allora, da parte 
dei vescovi italiani, di “promuovere la preghiera 
col bel canto”. Ad animare e dirigere i protagonisti 
reclutati del nuovo coro SCHOLA CANTORUM ci 
pensò il maestro Tranquillo Scapin, mitico anche 
come insegnante elementare, con la sua ironia 
spiazzante e lo sguardo sardonico, all’inizio otti-
mamente coadiuvato dall’organista Giovanni Ri-
van da Laghi. Da notare che per in quegli anni gli 
spartiti erano scritti tutti a mano, erano il risultato 
delle esercitazioni, diciamolo chiaramente: dei 
dettati con la finalità di educazione musicale, che 
il maestro Scapin faceva fare ai suoi alunni, cos’ 
procurava le copie che servivano ai coristi... Dopo 
la scomparsa improvvisa di Scapin nel 1986) su-
bentra il prof, Mario Petrina, notissimo insegnante 
di lettere e preside di Fontaniva. Con lui gli spartiti 
diventano stampati o fotocopie perfette. Cambia 
anche l’organista, stavolta è il prof. Lino Geremia, 
collega del Petrina nella scuola pubblica, talvolta 
sostituito dalla figlia stessa di Mario Petrina, la gio-
vanissima Debora. È un periodo di alterne vicen-
de, tanto è vero che a Debora si succedono talvolta 
anche Paolo Pegoraro e Veronica Violetto. Il coro 
cresce in sicurezza esecutiva e nel repertorio, non 
più solo rigorosamente liturgico religioso classico. 
Negli anni Novanta, in seguito alla tragica scom-
parsa del prof, petrina, compare un maestro molto 
giovane, Stefano Longo, figlio di un finanziere re-
sidente per pochi anni nel nostro paese, che parte-
cipava molto all’attività parrocchiale con i giovani 
al Ghertele. A lui nel 1996 subentrò il maestro An-
gelo Facchinelli, al rientro dalla dall’esperienza in 
Svizzera, che porta nell’ambiente una sapienza e 
organizzativa e un rigore teutonico. Ai suoi ordini 
Facchinelli ha come organista Carlo Campagnaro, 
bancario di professione, di Casaretta. Dopo alcuni 
anni Campagnaro ha dato forfait per cui Facchi-
nelli si è adattato a fare anche da organista, diri-
gendo il coro con sguardi occhiolini cenni del viso 
e quando era possibile col gesto della mano tipico 
del direttore d’orchestra... E così il coro ha progre-
dito, nella stabilità e nella serenità, curando pun-
tigliosamente sonorità armonie repertori innova-
tivi. Il coro ha continuato a frequentare rassegne 
e occasioni di “competizioni” musicali ed è spesso 
stato invitato ad accompagnare momenti celebra-
tivi della chiesa vicentina straordinari in catte-
drale di Vicenza.- Svariate le uscite a Pozzoleone, 
San Pietro in Gù, Galliera Veneta, Mossano e altre 
località venete. Nel 2009 la Schola Cantprum ha 
partecipato con grande entusiasmo alla prima ras-
segna di tutti i cori fontanivesi promossa dall’as-
sessorato alla cultura comunale, tradotta in un 
DVD. Il suo repertorio oltre ai brani strettamente 
liturgici di contenuto religioso in latino e italiano, 
si è ampliato alle canzoni popolari (Signore delle 
cime, Va pensiero), con sperimentazioni di canti 
in dialetto e negli ultimi anni la traduzione canora 
dell’Inno di Fontaniva, su testo di Giuseppe Pavan 
e spartito del maestro Facchinelli.
Da quando il maestro Facchinelli si è ritirato, nel 
2014, il coro è andato avanti autonomamente fino 
al settembre 2015 quando é subentrato il mae-

stro BISSON LEONARDO. Nello stesso periodo 
ha ripreso a collaborare con la Schola Cantorum 
anche l’organista Carlo Campagnaro, poi per tre 
mesi tale ruolo è stato coperto dall’ organista Se-
rena Munari. Dal settembre 2016 lo stesso ruolo 
è assicurato da Elena Pegoraro. Il coro si ritrova il 
lunedi per le prove settimanali dopo aver superato 
brillantemente i disagi derivanti dalle celebrazioni 
tenute al Palladio durante la fase da poco conclu-
sa di restauro e pulizia del Duomo parrocchiale. 
L’ultima esibizione pubblica è avvenuta ai primi 
di ottobre alla mensa Isoli per la festa della terza 
età. Il coro è misto, i componenti attuali sono nove 
soprani (due soliste), nove contralti, sei tenori, 
quattro bassi.
I componenti attuali del coro: SOPRANI: Giusep-
pina Balascia (solista), Maria Barin Artuso, Anto-
nia Berno Pandin, Enrica Bressan, Fedora Favaro, 
Ivana Mozzo Barin (solista), Milva Pasinato, Dina 
Rigon, Edi Pasinato; CONTRALTI: Gina Campa-
gnaro, Maria Campagnolo, Agostina Lago, Maria 
Milani Artuso, Giovanna Piva, Renata Scomazzon, 
Rosalia Piotto, Mariateresa Spiga, Celestina Tren-
to; TENORI: Giuseppe Campagnaro, Dario Bettin, 
Alberto Bisson, Lino Campagnaro, Carlo Pasinato, 
Natalino Taverna. BASSI: Elio Bergamin, Bortolo 
Carretta, Emilio Cerchiaro, Guerrino Lago.
Maestro: Leonardo Bisson; organista Elena 
Pegoraro

IL CORO DON BOSCO

La descrizione di un gruppo o di un associazione 
non è così semplice, tuttavia per quanto ci riguar-
da il coro don Bosco possiamo sintetizzarlo con tre 
parole chiave: PARTO, CANTIERE ed AMICIZIA.
Partiamo dalla prima; PARTO, ebbene si la sua 
fondazione avvenuta nei primi giorni di Febbraio 
1997 nella stessa settimana della festa di San Gio-
vanni Bosco (da cui il nome) non è stata poi così 
semplice, quasi un parto per l’appunto. Nato da un 
idea di un paio di ragazzi appena maggiorenni il 
don Bosco non ha incontrato da subito i favori di 
tutti gli ambienti parrocchiali in quanto lo spirito 
di servizio che ci stava muovendo non era visto da 
alcuni come tale. La provvidenza del buon Dio ci 
ha comunque sempre sorretto ed aiutato fino ad 
essere qui oggi.
La seconda CANTIERE: Il nostro coro è un vero e 
proprio cantiere in quanto attualmente siamo in 
circa 20 persone tra i 18 e gli “anta” ma in questi 
ormai 20 anni di attività sono passate per il nostro 
coro più di 70 persone. C’è chi nella vita si trasfe-
risce, chi prende altri impegni, c’è poi chi si sposa 
e chi ha dei figli e a proposito sottolineiamo che 
quest’anno per il coro don Bosco è stato un anno 
proficuo di nuovi arrivi, sono infatti nati, Giulio di 
Stefano e Rita e Pietro di Devis ed Erica. Ad ogni 
cambiamento abbiamo sempre trovato un nuovo 
assetto ed equilibrio con dei nuovi e preziosi com-
ponenti che si sono sempre ben amalgamati allo 
zoccolo storico del gruppo. Altri ce ne saranno e 
noi li affronteremo come sempre con un sorriso 
sulle labbra ed una pacca sulla spalla.

La terza e più importante AMICIZIA: È proprio 
quest’ultima il segreto della nostra longevità, il 
don Bosco non sarebbe tale se non fossimo “Ami-
ci” che condividono ed hanno in comune anche 
molte altre passioni e interessi oltre la musica ed 
il servizio che svolgiamo. Siamo un gruppo che si 
trova spesso anche in altre occasioni e questo ci 
aiuta ad essere uniti! Alle prove non manca mai un 
buon dolce fatto da qualcuno di noi ed alle nostre 
feste non manca mai del buon cibo e tanta alle-
gria. Detta così, il nostro motto potrebbe essere 
“Se non hai problemi con la dieta il don Bosco è il 
posto giusto per te!”.
Il nostro impegno nell’ambito parrocchiale è ba-
sato principalmente NELL’ANIMAZIONE DELLA 
MESSA DOMENICALE DELLE 11.00, ed altre ce-
rimonie solenni sempre in ambito parrocchiale 
senza dimenticare mai lo scopo per cui siamo nati 
e continuiamo ad impegnarci: offrire un servizio 
alla nostra comunità parrocchiale. Veniteci a tro-
vare durante le prove del giovedì, vi aspettiamo. 
Le porte sono aperte a tutti, cantori e musicisti.

Coro don Bosco

IL CORO GIOVANI

Il Coro Giovani di Fontaniva è al suo 23° anno di 
attività ed è composto da una quindicina di canto-
ri dagli 8 anni in su. Il nome “coro giovani” è nato 
dal fatto che coloro i quali ebbero l’iniziativa di 
formare questo coro furono alcuni ragazzi ed ani-
matori che già lavoravamo in parrocchia parteci-
pando ad altre attività. È un gruppo di amici che 
si incontrano tutti i martedì sera per le prove e per 
svolgere un servizio di volontariato nell’animazio-
ne della messa domenicale delle 9 e mezza, dedi-
cata in speciali periodi dell’anno quali l’avvento 
o la quaresima, ai bambini del catechismo e alle 
loro famiglie. Inoltre da anni il coro giovani ani-
ma le liturgie matrimoniali, partecipa a rassegne 
corali solitamente organizzate durante il periodo 
natalizio e cerca di portare un po’ di compagnia, 
allegria e serenità agli anziani della Casa di Riposo 
di Carmignano di Brenta, cantando, per quanto 
possibile, alle loro messe.
E per chi fosse interessato alla musica, al canto, o 
sapesse suonare uno strumento... le nostre por-
te sono sempre aperte... a bambini e ragazzi!!! Se 
qualche domenica mattina non sapere che fare... 
o al martedì sera ci sentite cantare passando nei 
pressi della chiesa... entrate!! venite “dietro al coro” 
come diciamo noi... vi aspettiamo con gioia!!!
Quindi vi diamo appuntamento alla domenica 
mattina alle 9.30 e vi aspettiamo sabato 17 di-
cembre alle ore 20.45 al Teatro Palladio per una 
piacevole serata da trascorrere in compagnia per 
cantare insieme in attesa del Natale e per aiutare 
la nostra scuola dell’infanzia raccogliendo fondi 
insieme ai nostri amici dei cori parrocchiali “Coro 
Don Bosco” e “Schola Cantorum”... l’unione fa la 
forza!!! FORZA!!!
Partecipanti:
Laura S., Beatrice M., Andrea D.Z. (chitarrista), 
Riccardo B. (chitarrista), Gloria G., Michela M., 
Gloria T., Roberta F., Giulia S., Maddalena B., Vit-
toria S., Lucia T., Anna S., Michela D.P, Anna S., 
Patrizia, Elsa, Martina, Marta, Sofia.

CASONI, LOCALITÀ DEL BEL CANTO

Milani augura a tutti Buone Feste!



TENNIS e
CALCETTO!
tel. 049 594 2498

FONTANIVA - VIA GIOVANNI XXIII, 30

FONTANIVA - VIA GIOVANNI XXIII, 30

FONTANIVA - VIA GIOVANNI XXIII, 36

tel. 320 06 28 292 - elgymasd@gmail.com

ORARI APERTURA

lun/ven   9.30-14.00
 17.00-22.00

sabato 14.00-18.00

tel. 049 9810769
casolarefontaniva@gmail.com

Una palestra
tutta nuova!
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Nata sedici anni fa, la Festa della Fra-
tellanza è passata da una stentata par-
tecipazione nell’Aula Magna delle Me-
die di Fontaniva ad un crescendo che 
ha superato il centinaio di presenze il 23 
novembre scorso al ristorante “Da Godi”. 
Il “Salf Granata Club” del dinamico pre-
sidente Silvano Birollo ha saputo aggre-
gare diverse rappresentanze del mondo 
sportivo, dalla AS Cittadella all’US Fon-
tanivese S. Giorgio, ai club granata e altre 
realtà del territorio, in sinergia con quel-
lo del volontariato sociale come l’Auser 
di Cittadella e il gruppo missionario di 
Fontaniva dando corpo ad un evento di 
sport-solidarietà a favore della coopera-
tiva Fratres. Molteplici i messaggi emer-
si durante la serata con testimonianze 
significative come quella di Giampietro 
Battistella, fratello di Suor Rosalba che 
opera nel Malawi, mentre sul significato 
della bandiera olimpica Rino Piotto ha 
sottolineato: “È emerso anche in un re-

cente convegno a Mantova su La cultura 
del tifo che in Italia si stanno svuotando 
gli stadi a favore dello spezzatino delle 
partite in tv col rischio che ognuno si 
isola per guardarsi le partite in casa con 
grave perdita delle relazioni fra persone, 
dello scambio delle emozioni, del con-
fronto di idee che possono esserci allo 
stadio o in gruppo nelle sedi dei club. I 
cinque cerchi della bandiera olimpica 
sono uniti in segno di aggregazione, noi 
vogliamo rilanciare questi valori”. Ai vec-
chi mali del doping, delle partite trucca-

Vi sarete ormai abituati a 
veder camminare perso-
ne con andatura spedita 
con due bastoncini. Vi sarete accorti che si tratta 
di un nuovo modo di camminare, più elegante 
ed efficace, con i due bastoncini appoggiati al 
terreno come un prolungamento delle braccia 
per distribuire il peso del corpo su 4 punti ed im-
primere una spinta di avanzamento che rende la 
camminata fluida, leggera, completa, con tutti i 
muscoli del corpo coinvolti, o per dirla con un 
termine automobilistico: un’andatura a 4 ruote 
motrici. Vi sarete sicuramente accorti di quanta 
strada potete fare con apparente minor fatica e 
senza quei fastidi tipici di quando si cammina a 
lungo (male alla schiena e alle articolazioni de-
gli arti inferiori, indolenzimento delle spalle e 
dei cervicali, mani che si gonfiano, ecc.) e que-
sto grazie alla posizione eretta del corpo imposta 

Giovedì, Festa dell’Immacolata, la signora Angela 
Cecchin residente a Casoni ha compiuto la bellez-
za di 104 anni, portati in gran forma come si vede 
bene dalla foto. A sorprenderla con le felicitazioni e 
gli auguri della intera comunità paesana orgoglio-
sa di questo record anagrafico assoluto di Angela, 
si sono presentati a casa sua CON UN BEL MAZZO 
DI FIORI l’assessore Antonia Trento con il consi-
gliere delegato Lago Maurizio, portando anche gli 
auguri del sindaco Lorenzo Piotto, fuori città. I due 
amministratori comunali hanno colloquiato a lun-

dall’uso dei bastoncini, 
dal minor carico sugli 
arti inferiori e dall’aper-

tura e chiusura continua delle mani che, assieme 
ad una corretto appoggio del piede, facilita la 
circolazione del sangue. Non una moda quindi 
ma uno sport vero e proprio che può essere pra-
ticato su tre livelli, Benessere, Fitness e Sport e 
che da un paio d’anni è entrato a far parte della 
FIDAL, Federazione Italiana di Atletica Leggera a 
comprova del valore sportivo di questa discipli-
na. Ma il Nordic Walking è molto altro ancora, è 
una filosofia di vita; da soli ma preferibilmente in 
compagnia è un modo per immergerci nella na-
tura che ci circonda, per scoprire le bellezze del 
nostro territorio, per un viaggio interiore in noi 
stessi e per socializzare con gli altri. Non resta 
che provarlo: nordicwalkingbrenta@gmail.com 
tel. 346 1771650.

Domenica 11 dicembre 2016 si è svolta la 2a 
prova del campionato provinciale CSI di corsa 
campestre nel nostro splendido parco Brenta-
viva. Ben 528 gli atleti  alla partenza: da Esor-
dienti ai Veterani. Ancora una volta sono i gio-
vani il gruppo più numeroso, dimostrando così 
che il CSI sta lavorando bene per la promozio-
ne sportiva. Molti i giovanissimi atleti che per 
la prima volta hanno affrontato questa prova, 
rompendo così il ghiaccio... Nella classifica di 
società di corsa campestre spicca la Polisporti-
va Dueville, con ben 1106 punti. Ben in eviden-
za anche l’Atletica Caldogno, l’Atletica Malo, e il 
Csi Tezze sul Brenta.

go con la figlia Palmina che accudisce la mamma, 
scambiando poi varie considerazioni e saluti con 
la festeggiata per la splendida età raggiunta. Segno 
di una vita certamente di impegno ma anche di 
amorevole cura da parte di tutti i familiari.

Da qualche tempo sulle pareti 
dell’atrio del Teatro Palladio si 
possono ammirare quadri di pittori 
locali. Ogni mese l’esposizione L’ARTE 
VA A TEATRO si rinnova.

Ecco il calendario dei pittori-
espositori per i prossimi mesi:
- OTTOBRE Giuseppe Badanetti
- NOVEMBRE Munari Emanuela
- DICEMBRE Stocco Argentino
- GENNAIO Munari Roberta
- FEBBRAIO Associazione Monnalisa
- MARZO Sartore Ivano

te e  dei salti in lungo allungati, la mo-
derna tecnologia ne nasconde altri ben 
più insidiosi. Nel suo 4° compleanno il 
Salf Granata Club intende continuare 
la tradizione educativa salfina e gli inse-
gnamenti del fondatore del Cittadella, il 
presidentissimo Angelo Gabrielli, e vuo-
le farlo coinvolgendo sempre più sia il 
mondo sportivo che quello del sociale. 
Fra i presenti alla serata c’erano il sinda-
co Lorenzo Piotto con il vice Miazzi e gli 
assessori Trento, Naldo e Spiga, il fonta-
nivese Stefano Marchetti, direttore ge-
nerale del Cittadella, con il vice G. Carlo 
Pavin, l’allenatore Roberto Venturato, 
il vice Edoardo Gorini e il preparatore 
Andrea Redigolo, i giocatori Kouamè e 
Bartolomei, il presidente dell’US Fon-
tanivese Odone Zorzo e quello onorario 
del Salf Granata Club-Fontaniva Pre-
sente Enrico Sambo, la rappresentanza 
della Fratres di Fontaniva guidata dal 
presidente Paolo Campagnaro.

Festa della Fratellanza
per una cultura autentica dello sport

Nordic Walking a Fontaniva

4° CROSS BRENTAVIVA
Atletica Salf Altopadovana

104 anni per Angela Cecchin

L’ARTE VA A TEATRO con la Mostra d’arte 
permanente nell’atrio del Teatro Palladio



REGALA IL PIACERE DI SCEGLIERE

SCOPRI TUTTI I DETTAGLI SUL SITO  
WWW.ALISUPERMERCATI.IT
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Domenica 25 settembre come or-
mai da tradizione si è svolta la 33a 
marcia dei Bartandi. Una splendida 
mattinata di sole ha accolto i partenti 
nell’area Brenta Viva, dove si è regi-
strata un’ affluenza record di oltre 
1300 persone! Tutto si è svolto in un 
clima festoso ed allegro, su tutti i per-
corsi lungo gli argini del nostro me-
raviglioso Brenta di 6, 11,21 km, con 
ristori ben forniti nei punti cruciali, 
oltre al ristoro finale che ha fatto tro-
vare a tutti i podisti in arrivo polenta 
e salsiccia! Il Gruppo Podistico Fon-
tanivese ringrazia tutti coloro che si 
sono prodigati per la buona riuscita 
dell’evento: il comune di Fontani-
va, la pro loco, la sezione comunale 
dell’Avis, i volontari della protezione 
civile, l’ associazione genitori asilo, 
l’associazione nazionale carabinieri, 
SOS alta padovana, il comitato Caso-
ni Viva, oltre a tutti i generosi spon-

Il 23 ottobre scorso alla VENICE MA-
RATHON, 42192 km, su e giù per la 
riviera del Brenta e poi sulle calli e 
campielli veneziani, c’erano anche 
tre fontanivesi, non più giovanissimi 
ma sicuramente in forma: Tiziano 
Simioni, Francesco Talin e Ledo Lu-
cietto. La partenza è stata ancora una 
volta Villa Pisani a Strà e poi via verso 
la città seguendo il tortuoso corso del 
canale Burchiello. In uno dei luoghi 
più affascinanti del mondo, fulcro di 
irraggiamento della civiltà venezia-
na. Come ogni anno dal 1986, questa 
splendido “carrozzone” atletico met-
te al centro dell’attenzione, non solo 
la città storica e l’evento sportivo, ma 
riempie alberghi, raccoglie fondi per 
costruire pozzi in Africa, riunisce fa-

miglie con la Family Run, promuove 
lo sport grazie alle iniziative del CONI. 
Arrivano atleti da ogni parte del mon-
do (da 55 nazioni quest’anno) e tra 
loro i nostri tre fontanivesi, terzetto 
assai vivace e affiatato, sostenuto dal-
le fedeli consorti. Iscrizioni chiuse ad 
agosto, prima degli altri anni, dato il 
numerosissimi iscritto alla categoria 
over. ...anta, ma puntuali insieme al 
traguardo prestigioso dopo appena 
4 ore e 28 m. Grande la soddisfazio-
ne dunque per tutti. Ma c’è qualcu-
no che non si è accontentato, infatti 
Lucietto e Talin pochi giorni dopo il 
13 novembre erano tra le migliaia di 
appassionati che sono scattati anche 
allo start delle mitica maratone di 
NEW YORK e di Roma qualche tem-
po addietro. Che dire? L’unica cosa 
certa è che alle spalle c’erano due tre 
mesi di allenamenti, su e giù per Fon-
taniva, in orari e su percorsi diversi, 
condotti con spirito amichevole e sa-
lutista, allietati talvolta dalla scoperta 
di angoli e sentieri inediti e suggesti-
vi del nostro paese. Sono già avviate 
le iscrizioni per la Venice Marathon 
2017, e i nostri tre sono disposti a fare 
da battitori per altri coraggiosi.

La stagione agonistica 2016/2017 
di nuoto vede emergere per la pri-
ma volta 5 atleti di Fontaniva nella 
squadra del Team Veneto di Serie A: 
Meneghini Andrea, Carretta Ilaria, 
Zanco Desy nella categoria ragazzi 
e De Poli Alessandra e Zoppelletto 
Gaia nella categoria juniores.
Questo grazie ai risultati ottenuti 
nella stagione appena passata: i ra-
gazzi infatti hanno raggiunto i tempi 
limite per le gare dei Criteria Nazio-
nali a Riccione 1-6/04/2016, in vasca 
da 25 mt, e a Roma 4-10/08/2016 nei 
Campionati Nazionali Estivi, in va-
sca da 50 mt., alcuni di loro raggiun-
gendo anche le batterie finali con 
buoni piazzamenti. In particolare 
Alessandra De Poli il primo aprile è 
diventata Campionessa Italiana con 
la staffetta 4x200 stile libero a Ric-
cione in vasca corta. Poi a Roma il 4 
agosto ha conquistato l’argento nella 
4x100 stile libero e il 5 agosto sempre 
l’argento nella 4x200 stile libero ai 
Campionati Nazionali estivi di cate-
goria. A tutti questi ragazzi va il no-
stro apprezzamento! Il nuoto richie-
de ai suoi atleti grandi sacrifici per 
gli allenamenti, 6 giorni su 7, e questi 
ragazzi devono sapersi destreggiare 
con sapienza anche con gli impegni 
della scuola, che frequentano con 
successo. Naturalmente un plauso 
va anche alle famiglie che seguo-
no con grande premura e passione 
questi bravissimi adolescenti, negli 
impegni quotidiani e nelle trasferte.

Domenica 27 Novembre ad Alessan-
dria si sono svolti i Campionati Italia-
ni Assoluti di Stili Vietnamiti. Erano 
presenti circa 200 atleti di varie Scuo-
le. Il VOVINAM VENETO del Maestro 
Claudio Zilio e dell' Istruttrice Ketty 
Guderzo si è classificato al Secondo 
Posto nella Classifica Finale a Squa-
dre. Come sempre si sono distinti At-
leti Fontanivesi.
Primi posti: Seguro Rafael in 2 gare, 
Simioni Miriam in 3 gare, Pieretto 
Magda in 2 gare.
Secondi posti: Seguro Rafael, Simio-
ni Miriam, Pieretto Magda, Bisson 
Enrico con Masini Jessica (Rosà) in 
2 gare.
Terzi Posti: Pieretto Magda, Giaco-
metti Sheila in 2 gare, Simioni Leo-
nardo, Sartore Giacomo, Silvello Al-
tea in 3 gare, Cocco Patrik in 2 gare, 
Violetto Beatrice, Toporau Claudia.
Alla fine Seguro Rafael e Simioni 
Miriam sono Campioni Italiani As-
soluti, Pieretto Magda Seconda.

sor. Come sempre il ricavato della 
manifestazione di sport e di diporto 
nello splendido ambiente fluviale del 
nostro paese è stato destinato a bene-
ficenza. Arrivederci all’edizione 2017!

La prima edizione 2016 della mani-
festazione “SPORTVIVA” è sorta per 
dare la possibilità di conoscere e pro-
vare le attività sportive di Fontaniva 
e zone limitrofe, strizzando però l’oc-
chio al sociale. Infatti, negli auspici 
degli organizzatori in sintonia con gli 
assessorati comunali allo sport e alle 
politiche sociali, si sarebbe utilizzato 
l’eventuale avanzo di gestione desti-
nandolo per aiutare alcune famiglie 
di Fontaniva in difficoltà tramite l’ac-
quisto di generi alimentari. Così è an-
data, e nei prossimi giorni la Caritas 
sarà consegnata la somma di € 1.240. 
La Caritas si farà carico di selezionare 
le famiglie più bisognose provveden-
do altresì all’acquisto e alla consegna 
dei generi alimentari. Un grazie va a 
tutti i numerosi partecipanti alla pri-

ma edizione di SPORTVIVA, sia atleti 
sia concittadini semplicemente ap-
passionati di sport, l’appuntamento è 
alla prossima edizione, già program-
mata per il secondo fine settimana 
di giugno (9-11). Sono già in cantie-
re parecchie novità stimolanti. Non 
mancate e passate parola!

Raggiunto l’obiettivo sportivo e di 
solidarietà di SPORT VIVA, 1a edizione

Tre maratoneti FONTANIVESI
alla VENICE MARATHON 2016

VOVINAM VENETO
ai Campionati Italiani

NUOTATORI FONTANIVESI
dalla Brenta al Podio nazionale

MARCIA DEI BARTANDI alla 33a edizione!



MARTEDì-DOMENICA 15:30-19:30

a Cittadella
continua lo

sconto del 30% 
bigiotteria

sconto del 50%
fino al 31/12

Via delle Robinie, 27 - 35014 FONTANIVA (Padova) -  Italy
Tel. e Fax 0495 941 856 - E-mail: officinaspiga@tiscali.it

di Spiga Vittorio e Stefano
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Eventi passati, in evidenza

UNAMANO
Con l’avvicinarsi delle festività di fine anno il comi-
tato Unamano vi vuole augurare un buon natale e 
felice anno nuovo tramite qualcosa che distingue 
la nostra tradizione e la nostra terra, il Prosecco. 
Da anni Unamano si impegna in progetti di PACE 
e SOLIDARIETÀ grazie alla generosità delle perso-
ne che credono in questi valori. A natale portando 
a tavola questa bottiglia non solo avrete un ottimo 
Prosecco dei colli Euganei da assaggiare ma sarete 
anche certi di aver reso felice qualcuno che ne ha 
davvero bisogno di sorridere. Grazie a tutte le per-
sone che sostengono questi valori e Unamano. A 
tutti voi di nuovo BUON NATALE E FELICE ANNO 
NUOVO dai volontari di UNAMANO.

peace
  IL VINO
  di Unamano

Con le offerte 
ricavate da questo 
vino il comitato 
Unamano finanzierà 
i propri progetti di 
pace e solidarietà 
in Italia, Bosnia e 
Croazia.

Sono in corso i preparativi per
il 40° anniversario della Pro Loco

WIFI LIBERO
aperto dalle ore 7.00
COLAZIONI
APERITIVI
PRANZI VELOCI
HAPPY HOUR con DJ

P.zza Umberto I°, 23 - FONTANIVA
Tel. 0495940855
Facebook: barpalladiofontaniva

NOVITÀ
Colazioni vegane
e per intolleranti

al latte

L'Amministrazione 

Comunale augura, 

in occasione del 70° 

anniversario della 

Ditta Isoli, tanti altri 

anni di successi.

Per la 1° volta 
Halloween in 
biblioteca per una 
trentina di bambini

Riuscitissimo il mercatino di Natale del 4 dicembre in piazza a Fontaniva con bancarelle, artisti di strada, giochi di legno di una volta e la casetta di Babbo Natale per i bimbi. Si 
ringrazia l'Amministrazione Comunale, la Proloco, e tutte le persone ed aziende che hanno contribuito alla buona riuscita dell'evento.

Un nuovo e originale presepe è stato allestito in via 

Barina, sulla destra della provinciale per San Giorgio in 

Brenta poco dopo l’incrocio con via Dante. L’idea e l’ope-

ra sono di Luigi Barin, che con l’aiuto dei generi, in par-

ticolare Ledo Lucietto, ha posizionato nel suo giardino 

le sagome a grandezza naturale della natività arricchite 

con bue, asinello, angeli, pastori e greggi di pecore. Non 

mancano le stelle e altri addobbi tutti adeguatamente 

illuminati, che con il buio sono una meraviglia. Questa 

iniziativa è diventata un orgoglio per la contrada e sta 

alimentando altre sorprendenti idee per il futuro.


